
 
Stv. Kämmerer fragt an, ob die Verwaltung auch die Kundenmitteilung der AggerEnergie 
bezüglich Ökostrom erhalten hat, welche an die Privathaushalte verschickt wurde. Die Stadt 
bezieht aufgrund der Mehrkosten, die sie als pflichtige Stärkungspaktkommune nicht leisten 
darf, keinen Ökostrom. 
 
 


